

## Estudiantes de ingeniería química de la UB visitan el complejo industrial de Tarragona de Ercros



25 estudiantes de tercer curso del grado en ingeniería química de la Universitat de Barcelona (UB) han visitado el complejo industrial de Tarragona (CIT) de Ercros. Los alumnos, que cursan la asignatura de ingeniería de procesos e ingeniería de producto, fueron recibidos por Gonzalo Quintilla, jefe de operaciones de Vila-seca II.

Durante la jornada, Quintilla ofreció a los futuros ingenieros una presentación general sobre Ercros y el CIT, y profundizó en las particularidades de la fábrica de Vila-seca II y que es una de las tres que conforman el complejo industrial.

Posteriormente, el grupo realizó un recorrido guiado por las instalaciones. Allí pudieron conocer de primera mano los procesos productivos y las principales operaciones que se desarrollan en la planta.

Este tipo de iniciativas contribuyen a estrechar la relación entre el entorno académico y el sector industrial, y brindan a los estudiantes la oportunidad de conocer de primera mano la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos en su formación.

Para saber más sobre la fábrica de Vila-seca II clica [aquí](#).

Tarragona, 12 de mayo de 2025